# 40º SÁBADO UNA VICTORIA DESPUES DE LA LUCHA

### **TEXTO DE REFERENCIA**

Daniel 12:1; Génesis 32:24-30

### **OBJETIVO**

Aprender sobre el tiempo de angustia que los hijos de Dios pasarán en los días finales de esta Tierra.

# **RECURSOS**

Un joven vestido con ropas de los tiempos bíblicos para representar a Jacob, ilustraciones del sol, la luna y las estrellas, un corazón con una mancha oscura y una placa del tamaño de la mancha, donde esté escrita la palabra "perdonado" para colocarla sobre la mancha, ilustración de un ángel.

# INTRODUCCIÓN

¿Ustedes han sido perseguidos en la escuela? ¿Alguno de ustedes ha hecho alguna cosa que le molestó mucho y que le dejó con miedo? Tal vez un compañero de clase te puso un apodo o te amenazó con golpearte, ¿te pusiste muy triste? En la Biblia hay una historia de un hombre que estaba siendo perseguido, por eso estaba muy triste y con miedo.

#### **DESARROLLO**

Estoy hablando de Jacob (entra el personaje y camina cerca de los niños). La Biblia dice que él estaba pasando por un gran problema. Él había pecado al engañar a su hermano, y tan pronto como su hermano lo descubrió, dijo que se vengaría de él. Jacob tuvo que huir y estaba con mucho miedo porque había hecho algo que no era bueno. Una noche (mostrar la luna y las estrellas) Jacob decidió estar solo en un lugar llamado Jaboc, pero no pudo dormir. La Biblia dice que durante toda la noche estuvo luchando (el personaje debe arrodillarse, cerrar los ojos y moverse como si estuviera angustiado), él oraba pidiendo perdón a Dios por sus errores, pero sentía que había alguien a su lado, alguien recostado en él (ponga su mano en el hombro del personaje). Él permaneció así hasta el amanecer (muestre el sol). En la mañana, Jacob se dio cuenta que ese alguien era un ángel poderoso de Dios que ya estaba retirándose, pero Jacob le dijo al ángel: (el personaje debe pronunciar la frase) "No te dejaré sino me bendices". Algo hermoso sucedió en ese momento en la vida de Jacob. Él pidió perdón a Dios (muestre el corazón) por su pecado, y Dios lo perdonó (pegue la plaquita "perdonado" sobre la mancha) y olvidó de su error para siempre.

## **LLAMADO**

Cuando estemos muy cerca del regreso de Jesús, los hijos de Dios que guardan los mandamientos y tienen el nombre escrito en el Libro de la Vida, serán perseguidos. Muchos van a tener que huir, así como lo hizo Jacob, y se esconderán en los bosques y las cuevas. Dios promete enviar a sus ángeles poderosos para ayudar a los que son fieles (mostrar el ángel). Sobre ellos no caerán las plagas que azotarán el mundo. Será un tiempo difícil, pero Dios ha prometido ayudar a los que son fieles. Hoy es el día de pedir perdón a Dios por las mentiras, por la desobediencia a papá y mamá y por cualquier otro pecado, y estar cerca de Jesús para ser protegido en el tiempo final de angustia. ¡Hablemos entonces con Dios pidiendo perdón por cada uno de nosotros!

(Pida perdón por los pecados y fuerzas para enfrentar las dificultades de los últimos días antes del regreso de Jesús).